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 Les services de l’Office de Tourisme 

Quand vous partez en vacances, vous arrivez dans une région 

que vous ne connaissez pas. 

L’Office de Tourisme est là pour vous accueillir 

et vous aider à passer de bonnes vacances. 

Vous pouvez y trouver des plans, des guides et 

beaucoup d’idées d’activités et de visites. 

 

L’Office de Tourisme Métropolitain Nice Côte d’Azur  

Bureau de Cap d’Ail 

Une équipe professionnelle est à votre disposition pour vous 
conseiller et assurer un service gratuit de renseignements. 

 

 87 bis, Avenue du 3 Septembre 06320 Cap d’Ail 

      Tél. +33 (0)4 93 78 02 33  

 www.cap-dail.com (Horaires consultables sur le site) 

        info.capdail@nicecotedazurtourisme.com 

 

http://www.cap-dail.com/
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  L’accessibilité 

Dans notre office vous trouverez : 

• Un espace confortable pour être plus au calme 

• Un siège pour vous asseoir 

• Du personnel accueillant et à l’écoute 

 

Pour les personnes malentendantes ou sourdes : 

• Une boucle magnétique 

• Un espace d’accueil adapté et sécurisé 

• Un guide en braille 

• Des documents en caractères agrandis 

• Une loupe de lecture 

 

 

Pour les personnes en situation de handicap intellectuel : 

• Un espace d’accueil adapté et sécurisé 

• Des informations simples avec des pictogrammes connus 

• Un guide touristique facile à lire et à comprendre (FALC) 

 

 

Pour les personnes à mobilité réduite moteur : 

• Un accès et un comptoir adapté 

• Une documentation à hauteur adaptée 

  



5 
 

   Cap d’Ail 

 
 

 

La ville se trouve à côté de Monaco entre Nice et Menton. 

Elle est située au bord de la mer Méditerranée. 

Sur les hauteurs « la Tête de Chien » massif haut de 550m offre 
une vue magnifique. 
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 La Belle-Epoque 

Naissance d’une station balnéaire 

 

Le baron de Pauville, Parisien fortuné, acheta au XIXe siècle 
plusieurs hectares de terre à Cap d’Ail. 

L’Hôtel Eden vit le jour. 

De très belles villas furent construites à cette époque et 
accueillirent de tous temps des hôtes illustres : Churchill, Cocteau, 
Guitry, Garbo… 

 

Villa des Frères Lumières 

 
 

Auguste et Louis Lumière sont deux ingénieurs français qui ont joué 
un grand rôle dans l’histoire du cinéma et de la photographie. 

Ils vécurent tous deux à Cap d’Ail, notamment dans cette 
somptueuse villa. 



7 
 

Le Château des Terrasses 

 

 

Construit à la Belle Époque, il a été racheté et restauré par la ville 
de Cap d’Ail. 

C’est un lieu culturel ouvert durant les manifestations uniquement. 

  1 Avenue du Général de Gaulle 06320 Cap d’Ail 

 

L’Eglise Notre-Dame du Cap Fleuri 

 

Livrée au culte en 1910, l’église Notre-Dame du Cap Fleuri n’a été 
consacrée que 100 ans plus tard.  

On peut y admirer de somptueux vitraux et se recueillir devant les 
reliques de plusieurs Saints. 

  68 avenue du 3 Septembre 06320 Cap d’Ail 

  Tél. 04 93 78 34 06 
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Musée : Villa « Les Camélias »  

 

La villa Les Camélias est un édifice Belle Epoque. Entrée payante. 

Elle abrite le musée d’histoire locale ainsi qu’une collection de 
l’artiste Ramiro Arrue. 

Il y a une librairie dans le musée avec de nombreux livres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  17 Avenue Raymond Gramaglia 06320 Cap d’Ail 

 www.villalescamelias.com (Horaires consultables sur le site). 

 Tél. 04 93 98 36 57 

http://www.villalescamelias.com/
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Parc du Château des Terrasses 

 

Le parc vous invite à la rêverie au milieu de la végétation 
méditerranéenne. Ouverture de 8h à 18h du 16 Octobre au 14 Avril, 
et de 7h à 20h du 15 Avril au 15 Octobre. Accès libre et gratuit. 

 

Parc Sacha Guitry ouvert de 8h à 18h tous les jours. 

 

 

Au-dessus de la mer, ce parc porte le nom du célèbre artiste qui 
séjournait régulièrement à Cap d’Ail dans la villa « Les 
Funambules ». Accès libre et gratuit. 
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Sentiers panoramiques 

 

 

Les emprunter : c’est découvrir une superbe vue sur Cap d’Ail et 

ses environs ! 

 

Sentier littoral peut être fermé en cas de mauvais temps. 

Et sa flore méditerranéenne 

 

 

Partez à la découverte de la Belle Epoque, des richesses de la 
flore, de la géologie et de la faune méditerranéennes au cours 
d’une agréable promenade sur le sentier du littoral. Accès libre et 
gratuit. 
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Pointe des Douaniers 

 
 

 

C’est le volcan éteint de Cap d’Ail. 

Situé en bord de mer, vous y trouverez un espace de jeux pour les 
enfants et une aire de pique-nique. Accès libre et gratuit. 

 

Le jardin des Douaniers ouvert de 8h à 20h. 

 
 

Sur le chemin menant à la mer, à deux pas de la Pointe des 
Douaniers, ce jardin complanté d’agrumes et d’espèces 
méditerranéennes saura ravir les promeneurs à la recherche de 
sérénité. Accès libre et gratuit. 

 14 Avenue du Dr Onimus 06320 Cap d’Ail 
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 Plage Mala 

 
 

Cette crique est uniquement accessible par bateau ou en 
empruntant des escaliers. 

C’est un véritable havre de paix. 

 

Plage Marquet 
 

 

 

 

 

 

 

A la frontière de Monaco, cette plage est très animée. 

On peut y pratiquer différentes activités nautiques. 

Des tiralos sont à la disposition des personnes à mobilité réduite. 

La plage est labellisée Handiplage. 
Base nautique – Service des sports  

 Tél. 04 93 78 96 40 
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Amphithéâtre de la mer 

 
 

A deux pas de la plage Marquet, l’amphithéâtre permet d’accueillir 
de nombreux spectacles en plein air. Accès libre et gratuit. 

Le port 

 
 

Le port de Cap d’Ail offre 257 anneaux et se situe aux portes de la 
Principauté de Monaco. 

   www.portdecapdail.fr 
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Venir à Cap d’Ail  
 

Si vous venez avec la voiture vous pouvez prendre l’autoroute.  

C’est une route directe sur laquelle on peut aller plus vite. 

 

Autoroute A8 

- en arrivant d’Italie : sortie “Roquebrune Monaco-Beausoleil” 

- en arrivant de Nice : sortie “Monaco-Cap d’Ail” 

  

Route Départementale 6007 - avenue Prince Rainier III 

Route Départementale 6098 - Basse Corniche 

  

TRANSPORTS  
 

Si vous venez en avion, l’aéroport le plus proche est celui de Nice.  

Il faut venir de Nice, en bus, en train ou taxis. 

 

Aéroport de Nice  

 Tél. 08 20 42 33 33 
  

 

Bus  
 

- Lignes 79 (Cap d’Ail)  Tél. 08 10 06 10 06 

- Lignes 607 (Nice - Monaco)  Tél. 08 00 40 00 13 

- Lignes 608 (Monaco - Menton)  Tél. 08 00 40 00 13 
 

  Trains 

Si vous venez en train, vous pouvez demander le service Accès 

Plus.  

Des personnes vous aiderons et vous accompagnerons à la gare. 
TER n°4 (Mandelieu-La Napoule - Grasse - Cannes - Nice - Ventimiglia) 

  Tél. 08 09 11 40 23 
  
 

Taxis Cap d’Ail  

 Tél. 04 93 78 48 08 
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Carte découvertes et loisirs de la ville 

 

 

 

 

https://www.google.com/maps/d/u/0/edit?hl=fr&mid=1EOFce9EhrHmfJGf2nPamX7WpvX1Cm0M&ll=43.722580001252595%2C7.403791100000006&z=16

